

## SOCIEDAD

La Junta Local de Donantes de Sangre de Almadén ha vivido en los últimos meses días de júbilo al celebrar por fin su novena Asamblea Local y la séptima Semana Comarcal del Donante. Además, por si esto fuera poco, los donantes almadenenses cuentan ya con una nueva sede en el Centro de Especialidades, un espacio dedicado para la Hermandad, que dispone ya de un espacio donde desarrollar su actividad.

## Los donantes, grandes héroes altruistas de la sociedad

### Redacción

Leovigildo Franqueza, presidente de la Hermandad de Donantes de Almadén sabía que sus compañeros y sus vecinos almadenenses ya estaban preguntándose cuándo iba a tener lugar la IX Asamblea Local, y así lo ponía de manifiesto en el saludo del programa del evento, una vez con fecha. "Se ha alargado un poco el tiempo desde nuestra pasada Asamblea, la falta de recursos junto con la crisis y otras circunstancias han motivado esta demora. Pero a pesar de ello, esta Junta Local hace un esfuerzo para organizar estas jornadas dedicadas a todos vosotros, los Donantes de Sangre de Almadén, como únicos protagonistas en nuestra Asociación", explicó.

Pero el día llegó el domingo 26 de septiembre, y la espera mereció la pena para los Hermanos donantes de la localidad, pues disfrutaron de su Asamblea Local, donde se distinguió a los ciudadanos más solidarios que con gestos tan sencillos como la donación de sangre de forma anónima y sin recibir nada a cambio, muestran al resto de la sociedad cuánto se puede aportar a quien lo necesita con una simple aportación.

Porque como escribió el presidente de la región, José M<sup>o</sup> Barreda, en el programa de la Asamblea, "extender nuestro brazo para, con un poco de sangre, tener la posibilidad de contribuir a mejorar la vida de otra persona es un acto de extraordinario valor".

### Un momento muy esperado

Coincidiendo con la IX Asamblea Local, los donantes de Almadén vivieron un momento muy esperado por todos y cada uno de los socios de esta Hermandad.

El gerente del área hospitalaria de Puertallano, Luis Fernando García, fue el encargado de inaugurar de la nueva sede de la Hermandad, situada en el centro de especialidades.

Al acto asistieron los presidentes regional y provincial de donantes, Ángel Cepeda y Matilde Santibáñez, que destacaron la "importancia" de que los donantes almadenenses cuenten con un lugar "digno" para desarrollar "el increíble trabajo que llevan haciendo en pro de los demás desde hace décadas".



Reportaje: Fotografía: Foto: Domingo

El presidente local de la Hermandad, Leovigildo Franqueza, añadió en la inauguración de la nueva sede que esta "vieja reivindicación" tuvo el respaldo del SESCAM, que se comprometió a hacerla realidad una vez se construyera el nuevo centro de especialidades, diagnóstico y tratamiento de Almadén.

Así, el centro de especialidades abrió hace poco más de un año y ahora ya acoge la nueva sede de la Hermandad.

Tras la inauguración oficial, el alcalde recogió "el testigo" lanzado por la asamblea de donantes de que la localidad tenga un monumento en homenaje

a este colectivo.

### Donantes con distinciones

Los donantes de toda la comarca ciudadrealieña fueron los protagonistas en la Asamblea Local del pasado 26 de septiembre, ya que recibieron diplomas de honor, insignias de oro y plata y el título de "Gran Donante Provincial" que recayó en Modesta de la Rosa y Gregorio Templado.

Las insignias de oro recayeron en las manos de M<sup>o</sup> del Carmen López, Gregorio Mateo, Eusebio Merchán, Jonathan Peyri, Castor Ruiz, Antonio Sánchez y Doroteo Verástegui, mientras

que los diplomas de honor fueron para Laura Aguado, M<sup>o</sup> Magdalena Blasco, Javier Castellanos, Manuela Domínguez, M<sup>o</sup> del Carmen Fuentes, Luis Gómez, M<sup>o</sup> del Carmen Gómez, M<sup>o</sup> Isabel López, Dionisio López, Monserrat Marín, Fco. Javier Merchán, Rosa M<sup>o</sup>, Moledano, José Antonio Nieto, Susana Núñez, Antonio Peyri, Carmen Romero, Felipe Romero, Fco. Javier Ruiz, Antonio Ruiz, Máximo Ruiz y Felisa Saucedo.

Todos ellos, así como a los 28 donantes que recibieron sus insignias de plata, la Hermandad quiso agradecerles públicamente sus donaciones altruistas, su generosidad y su ejemplo para el

resto de 'hermanos'.

El alcalde almadenense, Emilio García Gulsado, comentó que la Junta Local de la Hermandad de Donantes de Sangre de Almadén representa y practica constantemente el compromiso de solidaridad, por lo que aprovecha para "expresar el reconocimiento público y la más sincera felicitación" a esta Hermandad.

### VII Semana Comarcal del Donante

La Hermandad de Donantes de Sangre, imparar en difundir la labor de los donantes, y la importancia de realizar donaciones de sangre, organizó durante la primera semana de noviembre la VII Semana Comarcal del Donante, donde la Fibromialgia fue la gran protagonista.

El presidente de la Junta Local, Leovigildo Franqueza, comentó que en esta octava edición se centraron "en esta terrible enfermedad sin olvidar las actividades de concienciación ciudadana y de sensibilización de donantes de sangre, principalmente entre los jóvenes".

Así, la Hermandad preparó una charla informativa sobre fibromialgia que impartieron el viernes 5 los miembros de la Asociación Provincial de Fibromialgia "Trébol", Ricardo Durán y Celia Mansilla, y versó "sobre la problemática de los pacientes y sobre el modo de detectarla de manera precoz para su mejor tratamiento", además de las causas y tratamientos de la enfermedad o el síndrome de fatiga crónica.

Asimismo, la Semana profundizó en la "necesidad" de la donación de sangre "como el sano hábito de salvar vidas" y hubo charlas informativas entre el colectivo juvenil de los institutos de secundaria de Almadén "Mercurio" y Pablo Ruiz Picasso", con un programa audiovisual especialmente diseñado para este colectivo.

La VII Semana Comarcal del Donante de Almadén también tuvo presente al colectivo de discapacitados del Centro Ocupacional Xabeca a través de una actividad donde se les ofreció información y orientación sobre la donación de órganos, sangre y médulas óseas a los internos del propio centro y a familiares, que fue ofrecida por el doctor Demetrio Saucedo.